



Sœur Marie Bernadette, décédée au Monastère du Précieux Sang d'Ottawa, le 13 mars 1897. Elle faisait partie de l'association du Chemin de croix perpétuel.

M. Eugène Fournier, en religion Fr. Eugène, de la Fraternité S. François d'Assise, décédé à Montréal le 24 février à l'âge de 62 ans, après 3 années de profession.

M. Joseph Gendron, décédé à Québec en mars 1897. Il faisait depuis deux ans partie de l'association du Chemin de croix perpétuel.

Dame André Bouchard, en religion Sœur S. Thomas, décédée à S. Roch de Québec le 7 mars 1897, à l'âge de 44 ans, après une année de profession.

M. Joseph Leblanc, en religion Fr. Antoine de Padoue, décédé à Montréal, dans la Fraternité de S. François d'Assise, le 5 mars, à l'âge de 67 ans, après deux années de profession.

Dame Joseph Dupré, en religion Sœur Ste Elisabeth, décédée à Montréal le 3 mars, après 16 années de profession.

Demoiselle Alphonsine Beauvais, en religion Sœur Ste Elisabeth, décédée à Montréal le 14 mars, à l'âge de 59 ans, après 7 années de profession.

Dame Marguerite Beauchamp, en religion Sœur Claire, décédée à S. Roch de l'Achigan.

M. Gédéon Huberdeau, de la Fraternité S. François, décédé à Montréal en mars 1897, à l'âge de 69 ans.

Dame Alphonse Imbleau, tertiaire isolée, décédée à Montréal.

D. Anna S. Pierre, épouse de Fabien Lebel, décédée à Ste-Perpétue le 12 mars, à l'âge de 18 ans. Elle faisait partie de l'Association du Chemin de croix perpétuel.